350 MIL COLONES de DEMANDA entablada hoy ante el Juzgado Segundo Civil

Don JORGE ZELEDON contra Don CARLOS GUTIERREZ U.

Se relaciona con extensas propiedades agrícolas en la región del Pacífico

Fué presentada ante los tribunales una de las más grandes demandas que tendrán que conocer, basada en una romesa de compra de una finca.

Se trata de la finca LA UNION propiedad de don Jorge eledón y situada en Pirris y cultivada de banano.

Aparece como actor en la demanda el señor Zeledón ue quiere hacer cumplir al demandado señor don Carlos Gu

tiérrez su promesa de compra, que fué reducida a documento privado.

Fué estimada la demanda en @ 350.000. El señor Gutiérrez se niega llevar a efecto su compra alegando lo alto del precio que se le ha fijado. El señor Zeledón que se haga efectivo el trato, de acuerdo con dicho documento.



universal

Sensacionales declaraciones hizo hoy S. S. Pío XI

El comunismo amenaza de un modo descarado la dignidad individual, la santidad de la familia, el órden y seguridad y ante todo la religión.—Ruega a los estadistas del mundo que continúen su lucha contra la penetración del comunismo

ClUDAD VATICANO, 12. - Pronunciando una alocución ante los publicadores católicos internacionundo rogandoles que continúen su lucha contra la nales, el Papa Pío XI se dirigió a los estadistas del senetración del comunismo por todas las naciones Aseguró el Santo Padre que la iglesia católica no deseaba entrometerse en la política interna de Alemania y Rusia, pero que la iglesia considera su deber luchar contra las tendencias políticas tendientes a destruir el estado católico. Las palabras del Semo Pontífice

fueron dirigidas contra el comunismo en general pero particularmente en México, España, Uruguay y Brasil. P'o XI continuó diciendo: "El comunismo amenaza de un modo descarado la dignidad individual, la santidad de la familia, el orden y la seguridad y ante todo la religión, especialmente la iglesia católica. Literatura abundante y difusa ha revelado ese programa destructivo, especialmente en Rusia, México, España y el Brasil. Esa propaganda avanza abiertamente y constituye una amenaza universal"

PRIETO Y MARTINEZ BARRIO REHUSAN FORMAR GABINETE MADRID, 12.-El lider socialista Indalecio Prieto y el ex-pre-

el nombramiento. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

mier Martinez Barrio sueron ofrecidos la presidencia del consejo de ministros para formar el nuevo gabinete, pero ambos rehusaron

Se admira y se odia a los ochenta años

NOVEDADES --

EN EL BARRIO LUJAN, EN UNA CASITA HUMIL DE, FUE DESCUBIERTO EL CADAVER DE UNA **ANCIANA**

QUE APARENTA TENER MAS DE 80 AÑOS DE EDAD

SE PRESUME QUE SU MUERTE HAYA SIDO OCASIONADA POR UN ATAQUE CARDIACO

Ayer fué descubierto en el Barrio Luján, en una humilde casita, el cadáver de una anciana que se llamó Elisa Carol. Según dicen los vecinos, la viejita vivia alli sola, sin ningún amparo y atenida a los cuidados de éstos. La casa que habitaba le era facilitada por su dueño, sin pagar por ello remuneración alguna. Su mas próxima vecira, Lidia de Alvarado, ha declarado que hacía varias noches ella venia escuchando unos quejidos, que presume eran de la viejita Elisa y manifiesta asimismo que la pobre anciana padeciai desde hace mucho tiempo de un fuerte reumatismo. Como nadie se dió cuenta de cómo ocurrió la muerte de doña Elisa el señor a calde primero de lo ponal, ordenó al médico forense practicar autopsia. El resultado de este dice que hay sintomas muy marcados de que la pobre anciana muriera a consecuencia de un ataque cardiaco y que no aparenta tener signos de violencia externa. Los comentarios que se han formado alrededor de este pe noso caso, han adquirido caracteres trágicos, ya que muchos aseguran que murió de hambre y frio; otros aseguran que algún la drón, creyendo que la viejita tenía dinero, la asesinó para robarle. Pero todo ha resultado pura fantacia. El dictamen médico se ha encargado de calar comentarios tan variados y fantásticos. Se nos informa que el señor alcal de, en vista de lo dicho por el médico, suspenderá los procedimientos que se iniciaron para averiguar la muerte de doña Elisa. NOVEDADES dessa paz a sus res

DETENIDO POR TENER SOSPECHOSAMENTE UNA CUCHILLA EN LAS MANOS

En el mercado central fue detenido esta mañana el señor A. Maroto por esconder sospechosa mente una cuchilla envuelta en un panuelo que ten'a entre las manos. Parece que también anie nazó al policia Nº 108 Jenaro Leal.

Ha sido pasado, a la agencia principal de policia para el esclarecimiento del hecho.

La amarga vejez de Freud, el paradógico creador de la psicoanálisis y profeta del subconsciente

> Lo que llama "su ciencia" es el Rolls Royce del mundo científico. Extraña vida y carrera del hombre que todavía se admira y cumple sus 80 años. El escándalo del se odia con pasión en los momentos en que complejo de Edipo" y la moda freudiana



Arriba, caricatura de Will Dysson, que muestra al profesor Freud, en uno de sus "examenes" para dar con el "hecho" que ha creado un desequilibrio psicológico. Lleva esta lectura (habla el doctor Freud) "Malita, ¿quien ha estado entregada otra vez a pensamientos puros?-Abajo, dos recientes fo-

tografias del octogenario maestro.-A la izquierda tomando un avión de Luftansa.-A la derecha posando para periodistas y fotógrafos en su casa de Viena con motivo de la proximidad de su 80 nata- Todos los indicios señalan a és-

creador de la psicoanálisis que se ha llamado la ciencia del alma contra la esencia de las teorias de su inventor, el Profesor Sigmund Freud cumplió 80 años el 6 de mayo reciente. Escasame te habra un hombre que ha ya sido más admirado v odiado, que haya recibido más elogios y vituperios en el último medio si-

Cuando practicaba neurologia en Viena en 1884 Freud oyo de

sido curado hipnot zando al paciente y hacié dole recordar en el sueño las circunstancias que eran origen de su historia. Se di) a estudiar la materia y en 1898 publid en union del doctor José Breuer 'Estudio sobre la H ste:ia". Luego abando o el hip notismo como medio de pesquisar el origen de los desarreglos psicológicos reemplazándolo por

El Profeta del Subconsciente, | un caso de historia que habia | no el médico, y el paciente conversan libreme te por dias y se manas y meses hasta que se arrastra al enfenmo por medio de asociaciones de ideas a descubrir el secreto origen de su padecimiento. Pero Freud es conocido sobre todo como descubridor del "complejo de Edipo" que entusiasmo a los psicólogos y a mu chos grupos científicos tanto co mo atrajo ira y repug ancia de los moralistas. La teoria de la ad

-(PASA a la Pág. 8,

lo que él ha llamado la libre asociación En este método freedia

ABANDONO A SU HIJITA DE CUATRO DIAS DE NACIDA

PIDIO AGUA, DESCANSO, CONSULTO EL RELOJ Y PIDIENDO QUE CUIDARAN LA CHIQUITA DURANTE UNA HORA, FUESE A HACER UNAS COMPRAS

Doña Ramona de A. ha estado viendo por la rubia chiquilla por espacio de 8 meses

el reportero haría una cada veinticuatro horas. Desgraciadamente las nove as no se venden y enton-

Suspendidos los procedimientos en la sumaria para averiguar la muerte de Victor Manuel

PROCEDIO ASI EL ALCALDE INSTRUCTOR

Azofeifa

nal instruyó sumaria para averiguar la muerte de Victor Manuel Azofeifa, quien fue victima de un ataque en la Estación del At'antico. Vertido el dictamen médico ofic'al, se comprobo: que

uencia de un ataque cardiaco: Por ello el señor Alcalde Instruc tor ha suspendido los procedimientos, ya que el dictamen es concluyente.

Si las novelas se pagaran bien, ¡ces, para no dejar irse los temas ¡Ramora y dijo: que por cientos se presentan a gacetillas intrascendente.

> Rubia, blanca, con unos ojos me hace otro favorcito? más azules que un cielo. Apenas cuenta ocho meses y la chiquilla se encuentra encantada en casa de doña Ramona de A.

Un día llegóse una mujer de San Ramón con la niñita en brazos; pidió agua, y luego se puse a descansar. Doña Ramona se acercó, contempló el rostro tan be La A'caldia Primera de lo Pe Azofeifa habia fallecido a conse llo de la recién nacida y no hizo tan linda la chiquilla!

ró a todos lados, l'amó a dona re regalar.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

-Señora, ya que usted ha sido diario, tenemos que hacer estas tan bondadosa y urgiéndome ir a real'zar unas compras, por qué no

-Poca cosa, señora; dejarme aqui la ninita mientras hago mis compras. Dentro de una hora vuel

-Con mucho gusto, repuso la matrona.

La mujer se fué; paso una hootra cosa que alabar a Dios. Era ra, pasaron dos, tres... Nada. De esto hace ocho meses. La chiquilla pronto dirá mamá a doña Ra La madro consultó el reloj. Mi- mona; lo malo es que esta la quie-

Cuantioso hurto de limas en el almacén "Uribe y Pagés"

FUERON DECOMISADAS EN "EL TORPEDO" CASA DE COMPRA Y VENTA, QUE LAS HABIA ADQUI-RIDO A MUY BAJO PRECIO

E dia ocho de los corrientes, de la puerta del almacén de Uribe y Pagés, le fueron hurtadas al em pleado de ese almacén señor Vicente Hernández López unas cuan tas docenas de limas de acero y otras de uniones de topes para cañería. El ofendido no conoció a su victimario, sino hasta el dia siguiente, que le fué presentado por la oficina de investigación, lu gar en donde el señor Hernández sentó su queja. Los detectives ha bian tenido informes del comerciante señor Miguel Quesada, de que al negocio de éste se había presentado un sujeto a hacer ven ta de lo robado. Con esos indicios, se practicaron pesquisas por esos lados, por el mercado, logrando descubrir la secreta, de que el comerciante dueño de "El Torpedo", un señor de apellido Martínez, ha bia comprado las limas. Constituidos alli, el señor Martinez no negó haberlas comprado y dijo: que él no teráa ningún inconveniente en entregarlas; ; podía tenerlo! - y que el precio que él había pagado fué de seis colones - y el perjudicado estima lo hur tado en noventa y siete, - se aproximan las sumas, yerdad, caro lector? Ya con los informes que dió Martinez, se logró capturar a José Angel Jiménez Chacón, de quien se sospechó y que aparece fichado en la oficina de investigación bajo la ficha número 517. te como el autor del hurto.

En casos como éste, la oficina de investigacin o las autoridades judiciales debieran de procedor con un poco más de energía; ne hay razón de que un comerciante compre a un precio tan ridiculo, un artículo nuevo y que no deja lugar a dudas, de que es caro y ... rotado.

El indiciado ha sido puesto a la orden del señor alcalde primero de lo penal, quien instruye el

UN INDIVIDUO EN ES-TADO DE EBRIEDAD CORTA A OTRO CON UNA CUCHILLA

A la primera sección de policia fué llevade anoche J. Gonza lez, qu'en en compieto estado de ebriedad cortó con una cuchilla -De qué scrá, repuso doña Ra a Héctor Padilla. Quien sabe por qué motivos tuvieron una acalorada discusión, pasando de las manos al uso de arma b'anca.

> Gonzáliz sacó una cuchilla 9 llevabe en su bo'sillo, con la cual infirió a su contrincante una herida en la cara. Esta ma nana fue pasado a la agencia de policia donde declaro que no re cuerda si le faltó a la policia y si hirió a Padilla, pues se encon traba muy pasado de licor.

Se le ha castigado con treinta dias de carcel o quince colones

de multa.

IMPARTIDAS

ORDENES TERMINANTES en relación con el uso de trenes, carros y pases oficiales en EL FERROCARRIL AL PACIFICO

Notas de Sociedad

EL LUJOSO BAILE DE "PATILLOS" DEL CLUB PARIS EN EL ROOF GARDEN DEL GRAN HOTEL COSTA RICA



Señorita MARIA DEL CARMEN SOLERA FLORES

Linda y distinguida damita de la sociedad herediana, que ha sido designado por el centro juvenil "Club París", recibidora de su esplendoroso gran baile de "patillos", que se llevará a cabo a fines del presente mes en el Roof Garden del Gran Hotel Costa Rica, con la asistencia del señor presidente de la república el Lic. don León Cortés y su noble señora esposa doña Julia Fernández de Cortés, quienes entregarán los premios a las señoritas y jóvenes mejor caracterizados de "campesinos". Igualmente en tan preciosa fiesta se efectuará un divertido y diegante matrimonio de "patillos" que desfilarán junto con su comitiva, con la marcha "los pollitos" que estrenará una magnifica orquesta compuesta por veinte profesores. El señor encargado de negocios de Francia monsieur Jacques Pigeonneau y su gentil señora esposa doña Marta Noel de Pigeonneau, apadrinarán el festival que se anuncia y para el cual 1.-Marcha Cortesista. han sido nombradas recibidoras, un selecto grupo de damas del cuerpo diplomático y de nuestra sociedad elegante, como asimismo 2.-Himno Cortesista. (Estreno) un precioso conjunto de bellísimas senoritas.

BENNETT

17.

cianta

自由

rime

ES.

de poir

. Gotta

tado de

COCKTO

size 77

3 2020

Guarda cama erdermo de cui-ES formula los más sinceros vo- simas felicidades. f por su pronto restab ecimien-

UMPLEAROS

VOVEDADES felicita carinosa-

LA SALUD DE DON JAIME G., social, donde goza de generales 3. - Obertura Hungara, Julio Fon simpatias.

Un año más de vida ha sumado 4. - Marcha Cortesista (Estre dado, muestro distinguido amigo la linda amiguita Grettel Ehremon Jaime G. Bennett. NOVEDA berg Nazari. Le descamos muchi 5. Selección de Aires Naciona-

Con toda felicidad celebró la fe 6. - León Cortés. Marcha Himno. cha de su nata icio la distinguida dama dofia Maria Eugevia alvo de Jimenez, esposa del ex - presi-En el dia de su cumpleuños, dente de la república Lic. don Ri cardo Jiménez. NOVEDADES se ente, a la distinguida senorita complace en enviarle su mas a denita Montoya Castro, encanta- tento saluda, haciendo sinceros dera damita de nuestro ambiente votos por su eterna felicidad.

Lo que usted necesite en maderas del Pacífico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito 100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA

Teléfono 2439

Gerente

La Northern condenada a pagar nueve mil colones y los gastos de ambas costas

o de jes) and chille q COD 1 a la Northern Railway Compa neante Eda = V, la Casación confirmó la senencia del señor Juez Civil de ne no re eredia, que ya antes había sido polica 7 su vez confirmada por la Sala se encon imera de Apelaciones. Licha stencia condena a la Compañía on treista pagar la suma de nueve mil norarios de ambas costas. En e negocio se ha apuntado un

En el juicio de ejecución de sen | triunfo brillantísimo el joven proencia establecido por la señora fesional Lic. don Aurelio Amador, rancisca Hernández y otros, con uno de nuestros jóvenes mejor preparados y capaces, ya que dicho negocio fué llevado hasta ú:tima instancia por el abogado de la empresa del norte. Nos alegra consignar estas noticias, ya que esa juventud que hoy triunfa y se abre campo en nuestro ambiente, está señalada a ser el día de mae colcots inientos colones y los gastos y fiana, el orgullo del foro costarricense.

Este documento es propiedad de la Bibliot

En este sentido dirigió mento una circular a todas las secretarías de estado

GRAN ECONOMIA SE IN-TRODUCIRA CON ESTA MEDIDA

En las horas de la tarde de ayer la secretaria de fomento dirigió a todas las demás, con instrucciones del señor presidente de la república, una circular por la que deberán acatarse estrictamen te los acuerdos número 1 de 16 de enero de 1932 y númro 24 de marzo de 1933, los cuales reglamentan en debida forma el uso de trenes especiales, carros agre gados v de pases oficiales.

Se estima que el uso de estas concesiones se ha exteniddo mucho, disfrutando de ella personas o funcionarios que no tienen derecho. Por eso, al entrar en debido rigor los acuerdo que limitan su empleo, se introducirá gran economía en los gastos de aquella dependencia.

PROGRAMA

MIERCOLES 13 DE MAYO 1936

Programa del concierto extraordinario y de gala que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Central, en honor del señor Presidento de la República, Lic. don León Cortés Castro, en celebración de su ascension

al poder

no). Emilio León,

Hermes Venegas.

seca

no). J. Daniel Zunige.

les. Arr. Julio Fonseca.

(Estreno). Roberto Cantilla-

El Director, ROBERTO CANTILLANO

FESTIVIDAD DE SANTA RITA

El miérco es próximo (mañana) a las 6 p. m., en la iglesia de Nuestra señora del Carmen, se dará comienzo a la novena de San ta Rita, Abogada de los Imposibles y el 22 del corrientes desde las 6 a. m. en el mismo templo se efectuará la solemne festividad de tan milagrosa santa y a las siete de la noche habra rosario y sermon que será pronunciado por un excelente orador religioso.

EL BARRIO SAN CAYE-TANO ESTA SIN AGUA

A nuestras oficinas se ha acer cado un grupo de vecinos del Ba rrio San Cayetano, situado en el extremo sur de la ciudad, a quejarse de la falta completa del agua, perjuicio que vienen sufriendo desde hace tiempo. Cuan do corrientemente llega, es por ahi de las nueve de la noche, cuando se han terminado los quehaceres del dia y ya no se ne cesita de ella.

Estas personas han acudido a NOVEDADES para que por medio de nuestro periódico se olga su justa queja y se haga lo posible por remediar el mal.

ayer la secretaria de fo- El Noticiario Relámpago

El gobierno inicia labores administrativas con un saldo al DEBE del tesoro de € 787.789.56. Esa es la deuda con el Banco de Costa Rica, cuya directiva ha hecho saber al jefe del estado que le apoyará, económicamente, en lo que fuere necesario.

.... Hemos oido decir al inspector general de hacienda, señor Zavaleta: Si la venta de lotería extranjera considérase por la ley "delito de contrabando", procuraré por todos los medios posibles combatir ese ilicito comercio, lo que las autoridades no han conseguido hasta aqui; y así procederé porque la ley es ley y hay rígidamente que acatarla y cumplirla, y así se hará a todo trance y de cualquier manera, pero he de declarar que lógicamente yo no estoy de acuerdo con la tendencia de esa legislación, por cuanto conceptúo que "los asuntos y cosas relacionadas con la caridad pública no deben tener fronteras".

La jefatura de enseñanza primaria ha dispuesto que, por con sideraciones de salud, en la gran parada escolar del viernes próximo en honor a las delegaciones diplomáticas, sólo participen alum nos de los terceros grados en adelante con los que perfectamente se puede reunir un ejército de 5.500 niños, que ya son suficientes muchachos para organizar un desfile de lo más imponente, amén del número crecido de estudiantes y escolares que vengan de provincias que desean participar en ese festival y lo que el secretario de educación pública accederá.

A pedir sean activados los trabajos de la carretera de concreto a Puriscal, elementos de la juventud puriscaleña organizan una manifestación de vecinos del cantón a San José para el martes o miércoles de la semana entranțe y en la que figurarán no menos de 300 personas, todos cortesistas, y quienes aprovecharán la oportunidad para felicitar personalmente al Sr. Cortés Castro por su triunfo electoral y ascensión al poder.

La longitud de las calles urbanizadas de la capital de la república. San José, cubren 120 kilómeros; pavimentadas hay 25 kilómeros con un gasto aproximado de 4 millones de colones; con diez más, quedarían arregladas e higienizadas las calles y avenidas que faltan por estarlo.

El comité financiero del partido cortesista ha sido instruído en el sentido de que haga la liquidación de gastos de la campaña para principiar las amortizaciones de la deuda por suscripción de los empleados públicos a partir de este mes.

Se ha designado el Templo de la Música para tribulna oficial durante la gran parada escolar del viernes próximo en honor a las delegaciones diplomáticas extranjeras; el desfile se iniciará en el Parque Nacional y terminará en el Central.

El jefe administrativo de enseñanza primaria, señor Solórzano, reorganizará el servicio de distribución de útiles escolares a alumnos pobres, pues, resultan actualmente deficiencias en esas actividades; por ejemplo, a esta avanzada época del año escolar, muchos deesos niños no han recibido útiles.

El mismo funcionario nos ha manifestado esta mañana que pro curará sea establecida en esta capital una nueva escuela pues son muchos los niños, que, por falta de espacio en las 20 actuales, que dan sin educación y deze aceptarse este proyecto porque es deber del estado.

La secretaria deeducación pública hará una revisión en el escalafón de maestros en la intención de procurar el pago de sueldos de acuerdo con la categoria de cada cual, pues, hay la mar de preceptores que devengan honorarios menores a los que le señala la ley.

En "La Gaceta" de hoy debieron publicarse los acuerdos de reorganización de empleados de correos y de jefes políticos, acuerdos cuya publicidad fue suspendida ayer a última hora por reformas que hubo de introducirse en los mismos.

Preséntase un cisma entre autoridades y la municipalidad en Bagaces en el que interviene el inspector de municipalidades, pues, la corporación actual pide al gobierno la suspensión de pago de un presupuesto recientemente aprobado por suponer existen deficiencias en las cuentas a pagar

Los propietarios de teatros en San José presentaron esta manana un pliego de consideraciones al secretario de gobernación, quejándose en el número de autoridades (no menos de un centenar) que en calidad de tales entran gratis a los espectáculos y suplicando les sean determinadas aquellas, que, exclusivamente, tienen derecho, por ley, a gozar de esa gracia.

La restricción para evitar desmanes en el uso de pases oficiales ferrocarrileros y de trenes expresos decretada por la secretaria de fomento, fué tomada a iniciativa del administrador del ferrocarril, señor Cortés.

Los exploradores (botánicos) Mac Kenzie y Ehelton que intentarán una exploración por la región de Talamanca desistieron del propósito que dejaron para el próximo verano. Estos señores surten de plantas tropicales a los más afamados jardines botánicos del mundo. Regresaron a los Estados Unidos.

En un despeñadero del camino de San Cristóbal a Santa Clara, en el que rodó con todo y mula de carga que guiaba, encontró la muerte el arriero Modesto García, joven de 18 años de edad, segun informa el agente de policia del primero de los caserios ci-

MADERAS

VASTOS PREPARATIVOS contra

Los oficiales del ejército no tenemos confianza en pactos de no agresión con el Soviet, dijo el ministro Teranchi, hoy a la Dien

HOKIO, 12. - Un formidable ataque contra la Rusia Sovietica lanzó el ministro de guerra Terauchi hoy, al presentar a la dieta su informe sobre la situación militar actual en el extremo oriente. Dijo que consideraba los poderosos armamentos efectuados por Rusia en el oriente como un acto de agresión contra el Japón, y explicó: "Rusia está costruyendo una cadena de fortalezas inexpugnables a lo largo de la frontera entre Manchukuo y el Soviet. Más de 200 000 hombres de las mejores tropas rusas se encuentran ya concentradas en esa región, listas para entrar en acción en el momento dado. En su puerto de Vladivostock, Rusia tiene estacionades 50 submarinos, y al mismo tiempo una poderosa flota de aviones de bombardeo, capaz de cruzar el mar japones e incursionar sobre Tokio y Osaka. El Japón debe estar preparado para reforzar su establecimiento de guerra, pues, nosotros, los oficiales del ejercito, no tenemos ninguna confianza en pactos de no agresión con Rusia".

LA BANCA BRITANICA NO HA CONTRIBUIDO A LA FORMA-CION DEL EJERCITO DE HITLER

LONDRES. 12 -El presidente de la asociación de banqueros británicos, Beaumont Pease, niega la veracidad del informe que banqueros británicos hayan prestado dinero a Alemania para la rrogado por la prensa acerca de los rumores de que la banca briformación del nuevo ejercito nazi. Pease se indignó al ser intetánica había pagado los gastos de la nueva máquina de guerra del canciller Hitler, y dijo: "Estoy en condición de poder decirles que no se han concedido créditos deesa indole por ningún banco de liquidación (clearing) británico".

LA DEFINICION DE LA FUTURA ACTITUD DEL CONSEJO QUE SE VOTA ESTA TARDE PUEDE SER EL MOTIVO DEL RETIRO DE LOS ITALIANOS

GINEBRA, 12 -La delegación italiana salió rumbo a Roma en el tren de las cuatro de la tarde, y los circulos italianos explicaron que la decision repentina de Mussolini se debe probablemente a la presencia en la sesión del consejo ayer tarde del representante "Mister Tafari", entendié dose bajo este nombre a Mariam. Otros dicen que la resolución de Mussolini puede haber sido precipitada por el hecho de que en la tarde de hoy el consejo votará sobre la definición de su futura actitud referente a Etiopía.

PARA TRATAR DE LREARME TURCO SE REUNIRAN LAS POTENCIA SSIGNATARIAS DEL PACTO DE LAUSANA

GINEBRA, 12 .- La delegación turca a la Liga anunció que las potencias signatarias del pacto de Lausana se reunirán en Montreux el dia 22 de junio a la instancia de Turquia para considerar sus supuestos derechos para proceder a la fortificación de los Dardanelos.

PASO SOBRE NUEVA YORK ANOCHE EL 'VON HINDENBURG'

LAKEHURST, 12 .- En su viaje de regreso de 3.940 millas bacia su nuevo puerto de Francfort, en Meno, el dirigible VON HINDENBURG paso sobre Nueva York anoche, justamente en el momento cuando un numeroso público salia de los teatros en Broad way, quedandose muchos miles apostados en las calles para presenciar el espectáculo.

CAPTURARON OTRO SECUESTRADOR NOTORIO LOS AGENTES FEDERALES

WASHINGTON, 12.-El departamento de justicia anunció esta mañana que agentes federales habían logrado capturar a Thomas H. Robinson, supuesto secuestrador de la señora Alice Stoll, de Louisville, Kentucky, crimen que aconteció en 1934. Robinson fué capturado en Glendale, California, y con él se encuentran en custodia todas los más notorios enemigos públicos en los Estados Unidos

SUSPENDIDA LA DISCUSION DEL CASO ITALO-ETIOPE POR EL CONSEJO

GINEBRA, 12.-El consejo de la Liga adopto la resolución declarando que en vista de la "grave decisión" tomada por Italia a retairar sus delegados de la Liga, parece oportuno suspender la discusión del problema italo-etíope hasta una sesión próxima, a fin de permitir a los miembros del consejo que consideren la nueva situación creada desde todos los puntos de vista. El representante de Chile se abstuvo de votar la resolución, Argentina la acep co con reservaciones y Ecuador hizo lo mismo. Al salir de Ginebra su delegación los circulos italianos dijeron que Italia no participaría activamente en los problemas ante el comité de minoridades actualmente sesionando, y tampoco en otra clase de labores de la liga.

JURISCONSULTO FRANCES

PARIS, 12. - Murio hoy Henri Robert a la edad setentitrés arisprudencia. Murio de una con- en los tribunales en este siglo. gestión pulmonar.

MURIO UN FAMOSO AUTOR Y | AHORCADO EL MEDICO INDIO QUE ASESINO A SU ESPOSA

LONDRES, 12. - Por haber anos. Era uno de los más destaca- sesinalo a su esposa inglesa y a dos jurisconsultos franceses, y fue rió ahorcado hoy, habiendole stelecto miembro de la academia en su sirvienta, el doctor Rutton mu 1932. Era uno de los liueres del do negada c'emencia por el seforo parisiense y autor de las más cretario del interior. El caso fué conocidas obras francesas en ju- de los más sensacionales juzgados

Este documento es proviecad de la Biblioteca Nacional "Migu

JUECES

CHICAGO, 12. - Quince jueen situación difícil hoy, pues se les amenaza con expulsarios de la COMUNICADA A INGLATERRA taba auesnte y envió excusas, de asociación del foro por haber par ticipado en actividades políticas Los jueces incluyen magistrados de la corte superior, jueces de cir cuito, jueces municipales y de po licía y hasta de la sala de apela- di visitó el ministerio de relacio-

ITALIANO

siempre permanece en ésta el dele quel territorio.

NALES DE CHICAGO QUINCE | iga, Bovas Coppa, pero hoy no participó en la sesión del consejo y se cree que no atenderá las sesiones hasta que regrese Aloisi o tantes de las potencias de Locar ces de esta ciuad se encuentran que reciba nuevas instrucciones.

LA PROCLAMA DEL REY VICTOR MANUEL COMO EM-PERADOR DE ETIOPIA

ción. Los funcionarios de la aso- nes hoy, entregando a Sir Lancciot ciación del foro les han pedido pre Oliphat el texto de la proclama de sentar la causa por qué nt debe- Mussolini acerca del establecimien Eden aparentemente no estaba rían ser removidos de sus puestos. to de la soberanía italiana sobre Los cargos contra ellos incluyen Etiopía, y del nombramiento del de la delegación italiana, pues el la promoción de intereses del par rey Victor Manuel como Empera taba sonriéndose al salir de la reg tido, haciendo discursos políticos, dor de Abisinia. Grandi conversó y apoyando candidaturas politi- luego con Sir Robert Vansiltart, subsecretario permanente del ministerio, sobre el nuevo estado de PERMANECE EN GINEBRA EL Etiopía, pero se ha sabido que el DELEGADO PERMANENTE funcionario británico apenas lo mó nota de la comunicación ita-GINEBRA, 12. - Aunque el ba liana, en obediencia a la politica rón Aloisi y sus compañeros pac- aoptada por la Gran Bietaña de tieron rumbo a Roma esta tarde, no reconocer la conquista de a-

EXPULSADOS DE LOS TRIBU- | gado permanent italiano ant la | POSPUESTAS LAS NEGOCIA-CIONES DE LAS POTENCIAS DE LOCARNO HASTA JUNIO GINEBRA, 12. - Los represen no, Eden, Boncour y Van Zeeland se reunieron hoy, pero Aloisi est modo que los italianos han avan zado un paso más en su no cooperación en los asuntos europeos mientras la liga esté dispuesta a LONDRES, 12. - Dino Gran- entrometerse en Etiopia. La en ferericia se suspendió después di llegar a un convenir para pospaner las negociaciones en junis. fectado por la salida de Gineb

CONSIDERADO REPRESENTAN TE DE ETIOPIA EL MINISTRO DEL NEGUS EN LONDRES

LONDRES, 12. - El primer mi nistro Baldwin explicó en la seción de los comunes de hoy que el gobierno británico todavia acepta el ministro de Etiopia como representante diplomático acreditado del Negus.

Tomó ayer posesión de su cargo el nuevo director del Liceo de Costa Rica, don Lucas Raúl Chacón CON ESE MOTIVO TUVO LUGAR UNA SENCILLA ASAMBLEA

Ayer entró en fun ciones cl nuevo director del Lic-c da Costa Rica d. Lucar Raul Cha nombrade por el nuevo gr. bierno para ocu par ese cargo. Et alumnado fué reu nido en el salón de actos y el pro fesor don Alegan dro Agui ar Ma chado presento a dando a conocer don Lucas Raul. a los muchaches la magnifica la bor que ha reali zado por la cultura nacional. Hi zo al mismo tiem po un elegio ai tra bajo realizado por los directores ante riores.

Habló luego el señor Chacon, diciendo a los alum nos que quería a-

yudarles en todo Varios aspectos de la asamblea verificada, aver en la mañana en el Licco de Colla lo posible a sus es Rica con motivo de la toma de posesión del nuevo director don Lucas Raúl Catudios, para lo con. Arriba: el señor Chacon en compañía de varios de los profesores de aquel plan pedia discip ina Ytel Abajo: alumnos del Liceo. trabajo, con lo cual

en forma breve su plan de tra implantar

stema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

se llegaria bastante lejos. Expuso bajo y las reformas que pensaba, El alumno Carlos Enrique Vatgas ejecuto a gunas piezas de pla

"NOVEDADES"

el único Diario de la tarde que paga

un

Cablegrafico



SI PENSAIS QUE MICA CONTRIBUYA A LIBRAR NUESTRA TAN BELLA RRAS DE LA CORRUP POLITIQUERIA, TO ENT SO A LA LID TRA MAL Y LUCHA POR HE DICHO.

propone el Ministro de Guerra Japonés

Un numeroso ejército y fortificaciones inexpugnables poseé Rusia en la frontera con Manchuko y cuenta además con aeroplanos que pueden bombardear Tokio y Osaka con facilidad

NEGOSE A FORMAR GABINETE ron que el primer asaguro fue sa Schmeling tiene absoluta con- de condado, Pedro Brancato, son vores, fué hecho esta noche por el PRIETO BARRIO

se negó esta mañana a formar el nuevo gabinete.

INVESTIGASE LA CONDUCTA DE UN MINISTRO BRITANI-CO EN UN ESCANDALO SO-BRE IMPUESTOS

LONDRES, 12. El nombre del secretario de estado para las colonias, J. H. Thomas, fué mencionado en el escándato del nete tendra que aparecer ante el tribunal especial que investiga el ruidoso asunto. Las autoridades dicen que algunas persocipada de que los impuestos subre las rentas serian aumentado como en efecto lo propone el nuevo presupuesto. Los especu

cado por un corredor de basa, que es amigo intimo del secreta-MADRID, 12. - Prieto Barrio rio de las colonias, cuyo hijo es miembro de la misma forma de corredores. Tanto el señor Thommas como su hijo negaron que ellos hicieron revelaciones actr ca del nuevo presupuesto

> ENTRENASE CONCIENZUDA-MENTE SCHMELING PARA SU PELEA CONTRA JOE

NAPANOCH, N. Y. 12. - Por nuevo presupuesto de la Gran primera vez en los ocho años q' Bretaña, y el miembro del gabij ha estado peleando en los Estados Un'dos, Max Schmelin esta dedicando atención especial al entrenamiento por medio de las carreras a larga di tancia. To nas recibieron información anti- das las mañanas el campeón alemán corre una distancia de seis millas y media, con el propósito de aumentar su aguante hasta donde sea posible para ladores se aseguraron contra la su pelea contra Joe Lou's, la q' imposición de nuevos impuestos, se efectuará el dieciocho de juy los investigadores encontra-l nio en el estadio de los Yanquis-

fianza en las carreras ahora. pues esa preparación contribuyó grandemente a sus dos recientes wictorias sobre Walter Neuscl y Steve Hamas en Alemania. El negro de Detroit comenzara su entrenamiento en Lakewood ma ñana, martes.

CHILE PROPONDRA EL RETI-RO DE LAS SANCIONES ES-TA TARDE

GINEBRA, 12. — El consejo de la liga se reunirá esta tarde, y se espera que el delegado de Chi le introducirá una resolución pa ra que se retiren las sanciones impuestas a Italia. Los miembros del consejo han indicado q' abordaran la peligrosa cuestion, de las sanciones, suspendiendo las sesiones hasta a mediados de junio, procedimiento que dejaria las sanciones en efecto mien tras tanto.

SEIS HOMBRES CONDENADOS A LA SILLA ELECTRICA EN UNA SOLA SENTENCIA NUEVA YORK, 12. - El juez

tenció hoy a la si la eléctrica a secretario de comercio Roper en un seis hombres condenados por heber asesinado al colector de tran vía Edwin Expósito, en la ciudad de Brooklyn, el día dos de setiem bre del año pasado, cuando éste se opuso a los atracadores. Se cree que esta sea la sentencia que abarca mayor número de personas en una pena de muerte. Los con- tidos presta fuerza a nuestro sistedenados morirán en la semana que | ma político. Cualquier otro curso comienza el lunes veintidos de ju conduciría sin lugar a duda a accio

ECKENER Y EL CAPITAN LEH MANN ALMORZARON EN LA CASA BLANCA

WASHINGTON, 12. - El doc tor Hugo Eckener, constructor del dirigible alemán von Zeppelin celebró una serie de conferencias con altos funcionarios norteamericanos en esta capital, y luego almorzó en la Casa Blanca con el presidente Roosevelt. El doctor Eckener fué acompañado del capitán Lehmann, y tuvo una larga entrevista con el almirante William Standley, secretario inte rino del departamento de marira. También visitó al secretario de comercio Roper, quien es ami go del famoso experto desde ha ce muchos años.

TRE LOS PARTIDOS MAYORES | ses del hemisferio occidental v que POLITICOS EN LOS ESTADOS considera a Canadá una columna UNIDOS PPRESTA FUERZA A SU en pro de la paz en la región nor SIST I IA POLITICO

uno de los dos partidos políticos ma lagos.

discurso pronunciado sobre el radio, dijo el orador;

"Yo creo que no es de acuerdo con las prácticas de nuestro sietema democrático de gobierno que cualquier grupo económico dominante conceutre su apoyo tras de un sólo partido político. Una sección representativa de los grupos mayores repart da entre ambos par nes seccionales y destructivas'. Se dirigió a los líderes en negocios en el sentido de que contribuyan a que la campana presidencial seaeducativa.

VISITARA EL CANADA EL PRE-SIDENNTE ROOSEVELT

Washington, 12 - La propuesta visita del prenidente Roosevelt. Canadá se considera cimo una demostración que los Estados Unidos extienden a ese país la misma politica del buen vecino, como la que prevalece con los vecinos de la América Latina. Se espera que el pre sidente pondrá enfasis en las coor tunidades para engrandar el 'nter cambio económico a raiz de la conclusión del reciente pacto reciproco, como también la similitud de los ideales de paz en visperas de la conferencia de paz panamericana. A pesar de que el Canadá no está incluido en la conferencia organizada por las repúblicas americanss. les observadores creen que Roosevelt quiere demostrar a Canada que teamericana. Tambié se espera que el presidente aprovechará la oportu-Washington, 12 - Una adverten | nidad para discutir de nuevo al precia de que la forma democrática de vecto de la canalización conjunta. gobierno que existe en los Estados del río St. Lawrence, para hacerlo Unidos pudiera correr neligro de nosible para grandes harcos a suver derrocada si los líderes en los bir mil quinientas millas tierra anegocios juntasen de apoyo tras de dente, hasta llegar a los grasdes

ABANDONO GINEBRA la Delegación Italiana A LA LIGA

Como un rayo cayó la noticia entre los miembros de la Liga. — Estimase LA REPARTICION DE LOS GRAN el reconoce los mismos ideales de paz de esa nación para con los paí que la presencia en el consejo de Mariam puede haber provocado el retiro de la delegación italiana

SIGUE MUY ENFERMO EL NEGUS

JERUSALEN, 12 - Haile Sala ssle se encuentra tan delicado de salud en sus departamenutos del hotel, que las oraciones acostum bradas en la ig esta del Santo Se pulcro han tenido que suspenderse. El gobernador general del mandato, teniente general Sir Arthur Wauchope visito al emperador hoy, pero se excusó de comentar la condición del Negus-

A DIETA DE WHISKY Y AZU CAR UNOS CUADRUPLETES

EN NUEVA JERSEY PASSAIC, N. J., 12. - Los cua drupletes Kasper hoy fueron puestos a dieta sin alcohol, después de haber sido alimentado con whisky v azucar durante sus primeros tres dias de Vida. Aho ra se les esta dando leche de ma dre, la que se trae a esta ciudad desde Nueva York en motocicleta v de Boston en avión. Los recien nacidos hoy celebraron su tercer dia de vida en el hospital de Santa Maria, y una reunión de la asociación de mujeres temperantes de Nueva York denunció a los doctores por darles ii-



TEMESE EL RETIRO DE ITALIA DE LA LIGA

GINEBRA, 12 .- El barón Pompeyo Aloisi informó al secretario general de la Liga, Avenol, que él había recibido instrucciones repentinas de Roma para que abandonase Ginebra. Preguntado acerca de las razones que hayan motivado ese paso, Aloisi, dijo que no podía explicarlas.

GINEBRA, 12 .- El anuncio por parte de Aloisi de que la delegación italiana había recibido órdenes terminantes de Roma a salir inmediatamente de Ginebra, cayó entre los miembros de la Liga a la manera de un rayo, haciendose toda clase de conjeturas



Hepatosal

Laxante y Purgante Salino Efervescente.

Para toda afección HEPATICA como: Biliosidad, Mareos, Mal Paladar, Dolor de Cabeza, etc. En trastornos DIGESTIVOS en general: Acidez, Mal Aliento, etc.

"CURA Y EVITA LAS ESPINILLAS"

LA MEJOR SAL PARA EL HIGADO —

Urol (PIPERAZINA)

Eliminador enérgico del ACIDO URICO y EFICAZ

Lechemagna

para curar el REUMATISMO

Magnesia líquida concentrada La mejor Leche de Magnesia, por su eficacia, consistencia y agradable al tomarla. De uso diario en todos los hogares; para niños y adultos.

NUEVOS LABORATORIOS Badilla & Zeledón

J. C. BADILLA Dr. en Medicina.

J. ANTONIO ZELEDON Dr. en Farmacia.

CONSTRUCCION de la carretera Villa Colón-Santiago de Puriscal

ANUNCIA EL DIPUTADO CHARPENTIER QUE LOS VECINOS DE PURISCAL PLANTEARAN AN-TE EL GOBIERNO LA GESTION

Que se abandone el proyecto para hacer el trazado Turrúcares-Santiago

Carlos Charpantier anuncia que los vecinos de Puriscal entrarán sin tardanza en actividades para llevar a conocimiento del gobierno la conveniencia de abandonar el proyecto de la carretera Turrúcares-Santiago, y destinar todo dinero y actividad a continuar la de concreto Villa Colon-Santiago, que es la via de comu nicación que de verdad conviene a Puriscal, e indica la convenien cia de que ese trabajo siga haciéndose por administración, tanto por razones de economia como por técnica; lo primero. por menor costo, y, lo segundo, por la forma bella y resistente en que Obras Públicas Ileva a

efecto la construcción de esa

clase de carreteras. A este efecto,

comenta el señor Charpantier:

en la de San José-Villa Colon, po

drá el paseante hacer esta obser

El diputado puriscaleño don pación: encontrar muchas y pro fundas rasgaduras en las seccio nes construidas por contratistas, más no así en las construidas por Obras Públicas, que es un tra bajo correcto y perfecto. Los puriscaleños queremos tener con la capital de la República una via de comunicación magnifica y di recta; la carretera por Turrúcares no es económicamente incon da, correspondió el festejado señor veniente, por dos razones, a saber: mayor gasto de tiempo por mayor distancia y mayor costo de viaje y de flete por el uso obigado que tendriamos que ha cer del ferrocarril. Esa via, repito, no nos conviene.

Y termina el señor Charpantier en sus informes: bien, los puriscaleños estamos resueltos a plantear, ya, enseguida al presidente Cortés este problema y ve remos como lo resuelve.

BANQUETE EN EL "COLOMBIA" A LOS CAFE-TALEROS NACIONALES

SERA EL JUEVES PROXIMO EN PUERTO LIMON

mosa v elegante moto-nave de la Compañía Holandesa COLOM BIA y los representantes de la compañía en esta capital invien ese barco, a los exportadores | puestos en el congreso, de café. Para los invitados se co rrera un tren expreso que saldra regresar al dia siguiente, a las ly regreso

El 14, es decir, el jueves, fon 12. De abordo y por radio informa deará en Puerto Limón la her- la oficialidad del referido ouque holandés que se hacen especiales preparativos para el festival y de tanto hay que suponer que resultará regio. De los cafetale tan para ese dia a un banquete, ros y exportadores que ocupan tos son varios. — algunos de ellos que han contestado aceptan de esta capital en la fecha indi | do la invitación, contratarán un cada, a la 1 de la tarde, para avión para hacer el viaje de ida

Fué festejado el domingo en San Ramón el magistrado señor Alfaro

SAN RAMON, 11 .- A LA TRI BUNA. Enmedio de la mas viva simpatia, un selecto grupo de amigos festejó con un banquete al senor don Juan Alfaro Vargas. Treinta amigos reunidos en el Lo tel España, hicieron derroche de cordial simpatia. Y a las calidas y elocuentes palabras de afecto de los señores don Nautilic Acosta, Dr. Rodrigo Peña Murrieta, Mon señor Juan Vte. So is, don Her nán Arguedas; don Elisso Gam boa y don Manuel Autonio Quesa Alfaro, con la gentileza con que él sabe hacerlo. Corresponsal.

Sufrió un accidente ayer en la mañana en Puntarenas el Dr. Leopoldo Acosta

La motocicleta en que iba se estrelló contra un poste

Nuestro estimado amigo el doctor don Leopoldo Acosta, jefe de sanidad de Puntarenas, sufrio en las horas de la mañana de ayer un lamentable accidente, que estuvo a punto de ser bastante grave, lo que dichosamente no ocurrió.

Nos informa nuestro activo corresponsal en aquel puerto, que sin saberse por qué la motocicleta en que viajaba el estimado doctor se estrelló contra un poste en una de las esquinas más centricas de la ciu dad. Inmediatamente fué llevado al hospital donde fué atendido con-gran solicitud. Una vez recoaccido se vió que solo presentaba heri das leves y golpes en las piernas y

Al lamentar el accidente de que damos cuenta, hacenios votos porque el estimuble galeno recupere pronto su salud.

EL REAVALUO DE LA PROPIEDAD DEL PAIS SE INICIARA ESTE MES

Varios peritos dependientes de la Tributación Directa serán nombrados con ese objeto

Abarcará las fincas ganaderas del Guanacaste y las bananeras del Atlántico y del Pacífico

En el curso de este mes, según cunstancia informes que ayer nos fueron suministrados, se iniciará el reayaluo de la propiedad del pais a fin de establecer con exactitud el mon to de los impuestos que deben pagar los propietarlos.

Como lo hemos dicho en otras oportunidades, se tiene conocimiento de que en distintas zonas del pais existen grandes extensiones de terreno que no han sido decla-radas ante la tributación directa a fin de hacer pago del impuesto territorial.

La ocultación del valor de esas propiedades va, desde luego, en per juicio del fisco, que deja de percibir apreciables sumas por esa cir-

La nueva administración tiene el firme propósito de que todas esas anomalías se corrijan, y al efecto serán nombrados varios peritos de pendientes de la tributación directa con objeto de que procedan a vi sitar las fincas ganaderas del Guanacaste y las bananeras del Atlan-tico y del Pacifico a fin de que, con vista del informe respectivo, se pro ceda a anotar en los libros de esa dependencia el justo valor para de terminar el impuesto exacto.

Oportunamente ofreceremos a jos lectores nuevos detalles sobre el particular, por revestir el asunto-como puede observarse - gran im

portancia.

De venta en todas partes.

Modelo en su género, expresa la Contaduría Escolar, es la Sociedad de Seguros del Magisterio

En poder del señor secretario de educación el informe que sobre las actividades de esa sociedad encargóse de realizar la contaduría

CERCA DE € 20.000 PARA EL HABER DE LOS MAESTROS ASEGURADOS

es debido el beneficio inmenso que a los parientes del fa lecido. la sociedad nacional de seguros de | Secretario y tesorero de esta so simas, las que se dan cuenta del gran trabajo que esta oficina rea-

ostentaciones.

su sueldo. Los maestros afiliados sus asuntos, a la sociedad de seguros disfrutan, NOVEDADES se complace en colones y que a veces sobrepasa gisterio nacional.

Pocas personas conocen con o de los tres mil, que es entregada

y en el informe que rinde el senor Rodriguez al profesor Dobles liza. Pero sucede que esa depen- ¡Segreda, expresa qu pocas instidencia benéfica trabaja sin hacer tuciones marchan en tan compieto orden, con tanta eficacia y ma En nuestra edición de ayer yor economía que ésta de que in dimos a conocer el movimien- forma, la cual es en verdad un to de entradas y salidas de modelo entre las instituciones beesa sociedad al 30 de abril úl- néficas. Reconoce que tantas bontimo. Maneja esa entidad una su- dades como la que ostenta la soma que se aproxima a los veinte cledad nacional de seguros de! mil colones proveniente de las cuo magisterio se debe en gran parte tas que mensualmente pagan los a la labor realizada por el señor maestros asociados en la propor- Naranjo durante los muchos años ción de uno a tres colones sobre que ha venido interviniendo en

cuando enferman, de un subsidio felicitar en forma cordial al sede cuarenta y cinco colones men- fior Naranjo por la gestión en fasuales y en caso de muerte, de una vor de esa entidad que es venero cantidad que no baja de dos mil de positivos benificios para el ma

más bravo que conocemos y que do", ya que sin jueces los equiahora alínea con el equipo cam- pos se ven en terribles aprictos. peón y tata de La Libertad, que Por ello es que lanzamos esta el próximo domingo irán a Palma lidea, para que los que se arries res a jugar, a banquetearse y a l bailar. Muy serio invitó al repor- lo menos con lo recesario en cuan tero, - estamos por creerle y aceptarle, ya que todo es de "a moco", algo que naturalmente nos gusta. Si Vieto no miente y de vida del magisterto presta a los ciedad lo es el señor inspector verdad nos lleva, daremos a la aeducadores costarricenses y poqui de escuelas don Amado Naranjo fición un comentario bien salado de este famoso festival deportivosocial. Y dicen que los palmareños son espléndidos hasta lo inveresimil; también veremos si es

> El próximo domingo en el Estadio brigará la Gimnástica

El próximo domingo, en el Es tadio, la Gimnástica gregará con tra un enemigo que está aun bus cando, pero que de seguro sern al guno de los tatas del próximo campeonato.

Lanzamos la idea, tai vez ya olguien se haya adelantado, no lo sabemos de que este encuentro sea a beneficio del Colgio de Arbitros, tan carente de fordos y tan necesitados. Debemos de recor mes de abril 576 cerdos En los

Nos dice Vieto, el guardameta dar que esta institución es el "to- | El miercol s se efectuará una guen a inscribirse, cuenten por to a útiles. El Lic. Béeche, estamos seguros, estará de acuerdo con nosotros; él como director de esa academia, suda la gota amarga por la falta de fondos con que hacer frente a los gastos que ésta

el mundo de los deportes

EL HEREDIANO JUGARA EL DOMINGO EN PALMARES

En el Estadio actuará la Gimnástica

magnifica velada de guantes en el Olimpia

Para el próximo miércoles (mafiana), se anuncia una magnifica velada de guantes en el Olimpia. Varios boxeadores nacionales, que están deseosos de "agarrarse" entre si, tomarán parte en el programa. Mañana pub icaremos los nombres de estos bravos y acera dos muchachos, que se pelean por agarrarse a "guantazos".

1121 CERDOS DESTAZADOS EN 13 DE LOS CAN TONES DE LA PROVINCIA DE SAN JOSE HA AUMENTADO EL PORCENTAJE DE CONSUMO DE CARNES DE ESTA ESPECIE DURANTE EL MES PASADO

José fueron destazados durante el pital: 1161. nto es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Trabaja la oficina estadistica | restantes cantones las siguientes de la gobernación de San José en cantidades: Curridabat, 19; Monla confección del cuadro mensual tes de Oca, 45; Desamparados, de destaces de cerdos en la pro- 122; Puriscal, 143; Tarrazú, 50; vincia. Hasta hoy se tenían los Aserri, 57; Guadalupe, 42; Santa informes procedentes de treca Ana, 24; Alajuelita, 22; Coronado. cantones, faltando el de los seis 28; Tibás 10 y Moravia 23. Total de cerdos destazados en los En el cantón central de Sau cantones mencionados y en la ca-

Juicio ordinario contra la Treasury Recovery Co.

O ESTABLECERA EL ESTADO POR MEDIO DE LA PROMOTORIA FISCAL

I fin de hacerse cobro de una suma fuerte que

las mpañia inglesa que hizo explo ciones en la Isla del Coco en isca de los tesoros que se dicen li escondidos, le debe al gobier una fuerte suma, por concep-· de varios servicios. La secresta tria de gobernación gestionó el le se depositara la suma.

Au utoridades de Puntarenas, los bietos pertenecientes a esa coin ania y que estaban en la Isla ara g eron embargados.

> El primer promotor fiscal ha] iviado a la secretaria de gober dias.

La Treasury Recovery Co., nación una nota en la cual soil cita el envio de todos los documentos a fin de establecer contra la citada compañía un jui cio ordinario.

La presentación de este juicio ante nuestros tribunales sera motivo para un proceso en el ago de esa deuda, pero no jogró cual deberán intervenir también los tribunales ingleses, por tener Por reciente resolución de las su asiento en Londres la referi da compañía.

> Oportunamente daremos a los lectores detalles más ampilos acerca de este intesante litigio que se iniciará dentro de pocos

La rama de un ceibo cae sobre un campesino fracturándole varios huesos

Descuajando montaña en las fractura de varios huesos. lvas de Palmira al norte de arcero, con don José Carballo, anciano Saturnino Arrieta su ió un accidente de serias concuencias. Ya comenzaba una imensa rama de un ceibo a ce er a impulsos del golpear desiado del hacha, cuando un fuer viento vino a poner fin a la fae a: sin dar tiempo a don Saturino para que huyera, la rama ayóle encima causándole la

Conducido a la ciudad de Naranjo, el doctor Rodriguez dicta minó que el caso era perdido: irremisiblemente Arrieta moriria a consecuencia de este accidente En vista de que el doctor no intentaba poner mano en este caso, los señores Santiago Crespo y José Carballo decidieron traerlo al Hospital de San Juan de Dios donde fué operado esta mañana.

SE VENDE

ESTACION RADIODIFUSORA COMERCIAL

con magnifico repertorio y con piano alemán para orquesta. Damos facilidades de pago,- Se vende con o sin piano.

INFORMES al Apartado Nº 1341 -:- M. H. W.

METODO COLOMBIANO PARA LA PODA DE CAFE SE HA ENSAYADO EN CARTAGO SE ESPERAN MUY BUENOS RESULTADOS DE ES-TE EXPERIMENTO

un nuevo método para la poda de gan con este ensayo, daremos en café en la provincia de Cartago, su oportunidad una amplia rese-Nos hemos informado que el pro- ha, ya que todo lo que venga a cedimiento usado ha sido puesto revolucionar con provecho la foren práctica con bastante éxito en ma de cultivar nuestro primer algunas plantaciones colombianas producto exportable, urge que sea v que se espera que en Costa Ri- conocido por todos los costurrica logre también el major exito censes.

Recientemente se ha ensayado De los resultados que se obten-

AMENAZA RUINA LA ESCUELA ESPAÑA

ANTES DE PENSARSE EN CONSTRUIR NUEVOS PLANTELES DE ENSEÑANZA EN LA CAPITAL ES. NECESARIO RECONSTRUIR ESTA ESCUELA

El estado actual del edificio no permite otra cosa que su demolición

miembros de la junta de educa- escuela. ción de esta capital, quien se sir festaciones:

Sumamente danado se halfa el so es destruir la casa existente dificio que ocupa en la actuali- y construir otra en su lugar. Esnad la Escue a España, se nos di- ta es la única forma de soluciojo nyer tarde y con este dato, nar este problema que afecta po famos en busca de uno de los derosamente los intereses de la

vió hacernos las siguientes mani- miembros del personal docente de la escuela, la junta, el Patronato blación escolar de San José. Pe--En realidad, la junta educa- Escolar y algunos padres de fs- ro creo que antes de hacer un pre cional de San José contempla milla a nada se podrá llegar payo edificio se encuentra en pé- de la ruina de esa construcción, paña." simas condiciones de servicio y Siendo un edificio pagado por el la pena hacer en él ninguna re- mado, en asocio de la junta de teses trasladamos a estas pigi- rretera de La Estrella que une a caballo. paración. Lo que cabe en este ca- educación, en ver la forma de e- nac.

TODO UN SEÑOR PROGRAMA DE GOBIERNO ES EL MENSAJE DEL SE-NOR PRESIDENTE CORTES

Expresa para NOVEDADES el diputado monseñor Volio DE NO FALLAR LA SITUACION FISCAL, CREO QUE EL SR. CORTES PODRA REALIZAR ESE PROGRAMA DE ADMINISTRACION

Amena e ilustrativa la conver sación del diputado Monseñor Volio.

Intelectual de alta mentalidad, sus juicios, comentarios y apreciaciones, siempre resultan al cronista fuente de saber, escuela de buena enseñanza.

Espigando por el campo de la actualidad política, tocamos este interesante tópico:

−¿Qué impresión dejó en su animo el mensaje del presidente Sr. Cortés? - interrogamos:

 Monseñor contesta: -Todo un señor programa de gobierno, que, de ser realizado colmaria de gloria al Sr. Cortés. Y lo que es más, mesurado, serio, bien pensado. En fin, no es para menos dada la capacidad intelectual de ese estadista y su larga experiencia en las actividades administrativas. Conoce los problemas se ve que los ha es tudiado muy a fondo, y, desde luego, ese su mensaje habia de ser obra maestra. De no fallar la situación fiscal, creo que el Sr. Cortés pueda realizar, aunque con mucho empeño y no poco sa crificio de trabajo personal, ese vasto programa de administración; el todo está también en sus colaboradores, y, para mi, q' ahi estara la piedra de tope que pueda dificultar sus actividades.

De ese programa del presidente Cortés, Monseñor conduce la fuerza de sus comentarios, al capitulo que se refiere a defender y proteger la vida del trabajador del campo, tendencias que alaba con el espiritu humano y civi

Inició aver tarde el Ing. Jaime Soley Reves un curso sobre mecánica

LO PATROCINA EL INS-TITUTO HISPANICO Y HAY GRAN ENTUSIASMO POR ESTE CURSO

El instituto hispánico, que vie, ne desarrollando una amplia la bor cultural en el pais, inicia ahora una nueva actividad contando con la vallosa cooperación del ingeniero Jaime Soley Reyes, joven profesional gradua do en España y recientemente llegado al pais.

Dará un curso sobre mecánica, para el que ya se han matriculado más de cuarenta alumnos, entre los que hay numerosos obreros. En la primera sesión de hoy a las 5.30 p. m. los alumnos fijarán la hora en que deban darse las lecciones.

También Mr. Lawrence Coen comenzará un cursillo sobre interpretación del dibujo de taller. por el que hay asi mismo, gran interés.

dificar una nueva escuela. Hacc. tino, en estudiar la manera de crear un nuevo plantel en la par forma de alojar el sobrante de po supuesto para un nuevo edificio.

y destruida en lo espiritual por la carencia de una educación de buen gobierno.

lizador de sus cristianos senti- práctica efectividad que conformientos, poniendonos múltiples te y enaltezca el intelecto. Espe ejemplos de la misera y triste ra Monseñor que en esto haga existencia que hace esa gente, obra de verdadera y perfecta ci caída en lo físico por la miseria | vilización el señor Cortés, y, con esta bastaria, para que haga un

SOBRE REORGANIZACION DE LA AGENCIA DE POLICIA DE SALUBRIDAD

CONFERENCIARA EL SR. MENESES CON EL SECRETARIO DE SALUBRIDAD PUBLICA

don Antonio Peña Chavarría, se- tividad debida.

El señor agente principal de poscretario de salubridad pública, a licía de salubridad, don Marino fin de estudiar la forma más a Meneses tendrá en uno de estes propósito para que la labor dei días una entrevista con el doctor departamento dicho logre la efec-

Aumento del impuesto sobre lotes sin construir se pedirá en la sesión municipal del jueves

Dos regidores presentarán el respectivo proyecto.—La medida tiende a solucionar dos problemas: el de la desocupación y el no menos serio de la falta de viviendas higiénicas

sus compañeros un proyecto tendiente a aumentar el impuesto q' pesa sobre las propiedades exentas de construcciones. Preténdese con este magnifico proyecto obligar a dad, a que emprenda la construc- I dencia que tiene.

Informasenos que en la sesion ción de viviendas con lo que se lo municipal del jueves, dos regidores gran dos cosas; darle trabajo a les presentarán a la consideración de desocupados y combatir el problema de la falta de viviendas higiéni

No es de dudar que el proyecto dicho tenga la aprobación de todos los propietarios de terrenos des- los regidores, pues a ninguno escaocupados dentro del radio de la ciu pa la gran importancia y trascen

TODOS LOS ESCOLARES DE SAN JOSE DESFI-LARAN EL VIERNES ANTE LAS MISIONES DIPLOMATICAS

Para agasajar de la mejor ma nera posible a las mislones espe ciales acreditadas para la trasestá organizando varios actos, q' tendrán lugar durante estos

Uno de ellos será el hermoso desfile que ante e los haran los niños de las escue as de San Jomisión de poderes, el gobierno sé en la mañana del viernes pro ximo Será este un magnifico des file, ya que son más de ocho mil niños que tomarán parte.

"LA VOZ del MORAZAN"

860 kc. LA ESTACION DE MODA TELEFONO 3027

Ofrece para hoy de 11 a 2 un selecto programa MUSICA MODERNA

con las últimas selecciones recibidas

TERMINACION DE LA CARRETERA DE "LA ESTRELLA"

Cartago con Santa Meria. Los tra

Procedente del cantón de Dota bajos de esta vía están muy adehemos tenido el placer de saludar lantados. Con la cooperación muy a' señor Valverde, rico hacendado oportuna de los gobiernos antede esa rica región de la provincia riores y sobre todo, con el es. un tiempo se pensó, con muy buen de San José. El señor Valverde fuerzo y espiritu público tan devino a esta capital en via de ne- cidido con que han venido luchan gocios y con el fin de asistir a la do, los marienses han logrado Por más esfuerzos que hacen los te oriental de la ciudad como una trasmisión de poderes. Hablando- construir un buen camino que aho nos sobre problemas de su terru- ra se espera convertir en una mag no nos dijo que de acuerdo con el nifica carretera. La distancia por ofrecimiento que en más de una la vía de La Estrella entre Carocasión les hiciera el nuevo presi- tago y Dota queda reducida a 33 el caso de la escuela España cu ra evitar los avances constantes debe reconstruirse la Escuela Es- dente, créese entre los marienses kilómetros, trayecto que en autoque nunca como ahora está más móvil se podría recorrer en una Hasta aqui las manifestaciones próxima a realizarse su suprema hora. En la actualidad se hace en lo más doloroso es que no va o gobierno, éste parece ser el lla- que nos fueron hechas y que gos aspiración: la de construir la ca- 5 horas haciendo el recorrido B

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

La UNITED FRUIT tirma nuevos contratos pa- EN EL PACIFICO ra plantaciones de bananos EN EL PACIFICO

UN BALAZO AL ESTOMAGO LE DISPARO CA ALFREDO AVILA ANOCHE

SUCESOS-DEL HOSPITAL

Se fracturó la mano izquierde cuando el brazo del carretón que conducia lo prensó contra el pavimerno. Este accidente sucedió ayer tarde a Rodrigo Brenes, a dolescente de 14 años de edad.

Se le atiende en el Hospital. -Al caerse de un andamio resu tó con un brazo y una pierna fracturados, el trabajador Miguel Angel Arias, de Tres Rios. Este accidente se registró ayer en la manana.

-Codinez, el herido de los tra bajos de la conería de Puniaredas, fué sometido esta mañana a una nueva operación. Sus compañeros que resultaron también con heridas leves se encuentran en Rodríguez, que no permitia que el hospital de San Rafael, Godirisz en el Sun Juan de Dios.

-A las minas, me ire otra vez, nos dijo esta mañana Juan José Arroyo, quien resultara con serias quemaduras en el incendio de la mina Bonanza, hecho del que dimos cuenta hace algunas sema

POR CELOS, RODRIGUEZ QUISO ULTIMAR A AVILA

El hecho sangriento tuvo lugar en San Juan de Tibás Es muy grave el estado del herido; su vida está en inminente peligro

San Juan de Tibás fué escenario de un trágico drama en la no che de ayer. Casimiro Rodríguez Jiménez, a eso de las ocho y media desenfundó su revólver e hizo un disparo contra Alfredo Avi la Jiménez causándole una herida mortal.

Cuestión de amores; una novia,

bonita como el día, ha sido la cau sa de este ruevo drama Se nos cuenta que los ce os habian llega do a apasionar a tal extremo a su novia alzase a ver ningún hom bre. Casi no permitía, por otra parte, que tuviese amigas. Antier domingo, se nos informa que Avi la sa'udó en forma cortés y desinteresada a la rovia de Rodriguez. Este lo supo ayer. Alguien se lo fué a decir y sin meditar

SIMIRO RODRIGUEZ A

y se dispuso a arreglar cuentas con Alfredo.

En cuanto no más lo columbró, cercicróse de que su revolver estaba listo y le salió al encuentro. No mediaron palabras. Rodriguez hizo el disparo. Avila cayó pesadamente al suelo y no dijo más que: "me heriste a la mala".

Gran número de personas, el jo fe politico, los comisarios y el juez de paz que se encontraban en las cercanías del sitio del hecho, corrieron presurosos a auxi iar a Alfredo, el cual fué conducido con toda prontitud al hospital de San Juan de Dios, donde fué atendido por los doctores Pa checo, Echandi, Berriocal y Padia, que io anesteció.

La intervención quirurgica se proongó hasta las doce de la noche no habiendo sido posible extraerle el proyectil que se le localizó en una de icada región del bajo vientre. En la mañana de hoy se le hará una radiografía a' herido y luego se procederá a verificarle una segunda operación. El estado de salud de Avila Jiménez es sumamente delicado, ni poco ni mucho, cargó su arma temiéndose por su vida.

SON POR UNA EXTENSION DE 600 MANZANAS

En 60 racimos por manzana se estima la la producción

aquellos empresarios comproménera que ya hay contratos de es ta especie por mil docientas manzanas, porque también tienen estos señores: Zeledón por doscientas, Hernández por otras tantas. Volio por cien y Zúñiga diez mil cepas, semanalmente. Montufar por una suma igual. Es

Con americanos, - Mr Conh- | timando la producción mensual fil y el secretario asistente de en sesenta racimos por munza-Mr. Chittenden. - este señor, ge na cuando esos cultivos estén rente de la United Fruit, ha fir en cosecha y que será antes de mado contratos para compra diez meses, saldrán de esas fin de bananos en el Pacifico donde | cas 82 mil racimos. No incluimos en esta estadistica la producción tence a sembrar de ese cultivo de las propiedades de la Compa-300 manzanas, cada una, de ma nía (seiscientas manzanas) perque esas plantaciones están destinadas a sacar de ellas seiscien tas mi' cepas para semilla en el Atlantico, semilla que ya està siendo transportada a razón de

ACCION CONJUNTA DE LAS AUTORIDADES EN PRO DE LAS BUENAS COSTUMBRES

El gobernador don M. Rodó convoca a las autoridades para una reunión mañana

A las once horas de hoy el dolos a una reunión en la gober señor Gobernador de la Provincia de San José dirigió un telegrama circular al señor director General de Policia, a los coman tes de las distintas secciones, a los Jefes Po iticos cantonales. agentes de policia judicial, de me ras. nores, salubridad, etc. convocán

nación para esbozar un p'an de acción conjunta en pro de las buenas costumbres, de la higie ne v moralidad sociales etc.

Esta asamblea se verificara mañana miércoles a las 13 ho-

SE ADMIRA Y SE ODIA A LOS OCHENTA AÑOS ...

Viene de la Pág. DOS

Hesion de caracter sexual del hi jo varón a la madre provocó una tempestad de protestas que no sirvió sin embargo sino para es-Edipo" deriva su nombre del rey griego que mato a su padre y se casó con su madre; una ambi cio subconsciente que según Freud está en todos los hijos va ronas.

"Lo que yo tenia que decir al mundo ya lo he dicho" dijo Freud en los pilmeros dias de mayo anunciando asi su comole to retiro de la actividad cientifica al cumplir ochenta años. Freud vive e reclusion desde ha ternacional de Pcicoanálisis corre a cargo de su hijo el doctor Martin Freud y de su hija Anna a quien él considera su discipu-Jo Nº 1. El hogar que preside Frau Freud se compone de los dos an

te unidos en torno del sabio que | lidad en su contra en el Austria | es casi un inválido.

Se retira dejando al mundo 12 volúmenes con una de las extranas aventuras de la ciencia mo timular la curiosidad pública por derna y sin duda la más apasio las nuevas tesis. El "complejo de nadamente discutida Su último articulo publicado en los meses recien pasados versó sobre el miedo, los fetiches sexuales y el i stinto de la muerte.

Freud se acerca amargado al ocaso de su vida. Ha dicho que cree haberse equivocado en su manera de trabajar y de vivir. Los ataques lo han herido profun damente, pero lo ha desilusiona do sobre todo la indiferencia y hostilidad de su patria Austria. de sus colegas de la Universidad ce muchos años. Su Instituto In de Viena que no la consideran ni honrar para nada y de sus compatriotas en general.

Porque os judio y porque sus toorias liegan implicitamente a Dios y se nutren de materialiscianos y seis hijos estrechamen mo, Freud vio arreciar la hosti

católica y semi-nazi anti judia y por cierto en la Alemania de Hitler que hizo remover un busto de él leva tado en el Museo Goetha de Francfort.

La insistencia de Freud en el sexo como fuerza motivante del. comportamient, humano ha tomado formas complejas y difici les de explicar en sus muchos estudios y teorias. Por momentos se adivina u'a ciert i confusi in en su tuente que los intimos dicen haber observado también, tratandolo personalme ite. H2 pasado sus ú'timos años cultivan do sus jardines y fiaca de Semmering, en viajes a Roma y aten diendo a sus colecciones artisticas de porcela las de China, Ta nagras y bronces viejos Todavia

conserva el humor que ocasional mente aparece en sus libros. Con mezcla de amargura escribió a la Oficina de Impuesto a la Renta que reclamaba de su declaración por exigua: "El de Vd. es el u ico departamento de Gobierno de Austria que reconoce mi grandeza". Cuando los nazis quemaron sus libros en Berlin junto con muchos otros de fama excla mó: "No importa; se co sumieron en buena compañia".

La modestia perso al de Freud es la antitesis de su vanida l como autor. Refiere con gusto el "acierto" de una campesina que vaticin) a su madre cua do el nació" que había dado al mundo un grande hombre". Estudió con Bruecke en Viena y con el gran Charcot e1 Paris que fue el primero que hablo de que bien podian algunas enformedades fisicas tener su origen en la men te. Con Breuer y con Hipilito Bernhaim en Francia ahondó en el hipaotismo que luego abandono por sus métodos propios de psicoanalisis.

Su teoria fu damental apareci) por primera vez en 1895 en un estudio que titulo: "Neurosis de la Ansiedad". Freud ha sido maestro a la manera griega; sus discipulos se reunian en su casa

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

a conversar con el. Au hoy dia ha habido por decenas de años lo hacen todos los miércoles aun que el grupo está reducido a unos cuantos amigos. Algunas eli

nicas y profesores empezaron a cooperar con él y e 1 1908 habia sufficiente freudianos en el mun do para celebrar el Primer Congreso Internacional de Psicoaná lisis Casi to hay ciudad an el mundo donde no haya ahora una Sociedad Psicoanalítica. Freud es de tal manera vanidoso que habla él mismo de "su ciencia" y no admite disensiones ni en los más minimos detalirs. Es asi co mo ha perdido colaboración y la amistad de muchos de sus mejores discipulos, Adler y Jung entre ellos.

Este viejecito que se apaga en Viena en medio de una orgia de orgullo y de resentimiento, no solo nos metió en los vericuetos de su nueva ciencia, sino que los ha hecho hablar su idioma. La psicoanálisis se hizo moda y no los hechos.

donde refugiarse si uno queria no oir de que las neurosis tienen por causa conflictos en la mente inconsciente que provienen de complejos, represio es, restricciones y deseos que están contenidos por los hábitos y principios de la sociedad en que vivimos.

Todos hemos encontrado en nuestro cami o psicoanaliticos. particularmente damas, que tra tan de analizar nuestros comple jos, de rastrear nuestras represio nes psicológicas por conversacio nes, en la ma era como escribimos, o pestaneamos. Nada tiene de extraño que esta "ciencia" q' tuvo más éxito social que cientifico invadiera la literatura en todas sus ramas. La masa ha per manecido indiferente Freud y la psicoa alisis siguen siendo culti vadas en las altas clases sociales, particularmente en el mundo "snob". Cualquiera que sea su va lor científico, esa es la verdad de

PROXIMO DOMINGO - El acontecimiento magno de la cinemotografia contemporanea:

CHARLES CHAPLIN en "TIEMPOS MODERNOS"

(Aprobado por la censura)

MARTES 12 de Mayo de 1936 - A las 3, 7 y 8.30 p. m.

Continuan los llenazos! - La grandiosa película española:

cen el concurso de los notables artistas Carmen RODRIGUEZ, Enrique VILLASIUL, Fina Condesa y el niño Fernandito D'Alv SUBLIME, Intensa y DOLOROSA como la propia vida!

ENTRADA CINCUENTA centimos

JUEVES Próximo-Un problema de amor multiplicado, con su trágico desenlace, en "AMORES DE UN DIA"

DOMINGO Estrenos! PALACE por Dolores del Río "CALIENTE"

VARIEDADES

DR. SOCRATES por Paul Muni

Martes, 12 Mayo, 1936.

2.30 - 4 - 7 - 8.30 . 50 cts. "Canción de Amor" por LILY PONS

25 cts. 7 - 8.30 ...

"La Sublime Mentira" por Basil Rathbone

3 - 7 - 8.30 Estreno popular

En Pos de la Ventura Musical Warner con DICK POWELL y Jo. Hutchison

Extra: Redman y su Orq.

3 - 6.45 - 8.30 25 ct. La Alegre Divorciada por Ginger Rogers y

FRED ASTAIRE

7 - 8.30

"El Infierno Negro" por Paul Muni